

Contribution à l'élaboration
d'une carte préhistorique Belge
à grande échelle
(*suite*)

par M. EM. DE MUNCK.

M. de Munck rend compte à l'assemblée de ses dernières observations sur l'un des Anciens Marais de Tervueren.

Les travaux de construction d'égoûts en cours dans cette commune lui avaient permis d'établir que ce Marais s'étendait sur une longueur de 340 mètres. Actuellement, ces travaux étant sur le point d'être achevés, notre collègue a déclaré à l'assemblée que l'étendue de ce Marais, reconnue par lui jusqu'à ce jour, mesure une longueur totale d'environ 1140 m.

Cela laisse entrevoir ce qu'était l'aspect du site aux abords immédiats de la colline que les néolithiques choisirent comme lieu de refuge.

M. de Munck a enfin émis le vœu de voir l'un ou l'autre de ses jeunes collègues faire, au moyen de la sonde de feu notre ancien président M. Van den Broeck, un ensemble de recherches qui pourraient permettre d'établir exactement quelles furent les largeurs des Marais qui défendaient presqu'entièrement au Nord, au Sud, à l'Est et à l'Ouest la Colline de Tervueren.
